

Sitzungsbericht 17.01.2018

Zu Beginn der öffentlichen Sitzung des Gemeinderates am 17.01.2018 wurde die Neueindeckung des Rathauses beschlossen. Weiter wurde die Beschaffung einer elektronischen Schließanlage für das Rathaus bei der Firma AIDA Geschäftsführungssysteme, Magstadt, zum Preis von rund 18.000,- € beschlossen.

Danach wurde die Haushaltsrechnung für das Jahr 2016 formell festgestellt.

Die Abschlusszahlen betragen im Verwaltungshaushalt 5.770.531,82 € und im Vermögenshaushalt 1.748.370,10 €. Die Zuführungsrate vom Vermögens- in den Verwaltungshaushalt betrug 272.058,51 €, veranschlagt waren ursprünglich 360.800,- €. Aufgrund der erhöhten Zuweisungen des Landes und geringerer Ausgaben in beiden Haushalte war das Ergebnis des Jahres besser als der ursprüngliche Haushaltsplan. Dies wurde von den Fraktionssprechern begrüßt, sodass die Abstimmung über die Jahresrechnung 2016 einstimmig ausfiel.

Im nächsten Punkt der Tagesordnung ging es um die Annahme der Spenden im Jahr 2017. 3.441,50 € Spenden gingen ein. Angenommen wurden 3.341,50 €. Nicht angenommen wurden 100,- € von einem Landtagsabgeordneten der AFD Fraktion. Die Abstimmung ergab 8 Nein-Stimmen, 2 Ja-Stimmen und 3 Enthaltungen.

Über die Hochwassersituation am 7.1.2018 im Kreisental wurde wegen der Freihaltung der Einläufe diskutiert.

Mit den Landwirten sollen weitere Gespräche wegen dieses Punktes geführt werden.

Herbert Ziegler